

BPN inauguró un nuevo cajero automático en el aniversario de Senillosa



El gobernador Omar Gutiérrez y el presidente de BPN, Marcos Koopmann, inauguraron un nuevo cajero automático durante los festejos.

Este viernes, 26 de julio, se inauguró un cajero automático BPN (Banco Provincia del Neuquén) durante la ceremonia central por el 68° aniversario de Senillosa. El acto fue encabezado por el gobernador Omar Gutiérrez, que estuvo acompañado por el presidente de BPN, Marcos Koopmann, y el intendente de la localidad Hugo Moenne Loccoz.

Durante la celebración, Gutiérrez destacó los servicios de BPN y señaló que el nuevo cajero estará ubicado en San Martín 56. También confirmó adelantó que se instalará otro cajero más en la localidad. Además, resaltó que en septiembre se comenzará con una obra de ampliación de la sucursal para brindar mejores servicios.

Esta iniciativa es parte de un programa integral de bancarización que busca llevar cajeros automáticos a todos los barrios de Neuquén capital y fortalecer la presencia en el interior neuquino.